

POLTEKKES TANJUNG KARANG
JURUSAN KEPERAWATAN TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI DIII KEPERAWATAN TANJUNG KARANG

Laporan Karya Tulis Ilmiah, Mei 2023
Nimas Safitri

**ASUHAN KEPERAWATAN JIWA DENGAN PEMENUHAN KEBUTUHAN
PSIKOSOSIAL GANGGUAN SENSORI PERSEPSI PADA PASIEN
SKIZOFRENIA DI RUMAH SAKIT JIWA
PROVINSI LAMPUNG
TAHUN 2023**

x + 102 + 16 tabel + lampiran

ABSTRAK

Skizofrenia merupakan suatu gangguan psikotik terutama ditandai oleh adanya gangguan pikiran, emosi, dan perilaku antara lain kekacauan pikiran, dimana ide-idenya tidak memiliki hubungan yang logis. (Wacana, 2017). Salah satu gangguan dari Skizofrenia adalah halusinasi, jenis halusinasi yang paling banyak di derita adalah halusinasi pendengaran mencapai lebih kurang 70%, sedangkan pada halusinasi penglihatan menduduki peringkat ke dua dengan nilai rata-rata 20%, sementara jenis halusinasi yang lain seperti pengecapan, penghirupan, perabaan, kecerdasan kinestetik hanya meliputi 10%.(Muhith, 2015). **Tujuan:** Mengetahui gambaran asuhan keperawatan jiwa dengan pemenuhan kebutuhan psikososial pada pasien halusinasi. **Metode:** Pada penelitian ini menggunakan desain kasus deskriptif yaitu dengan studi kasus. Proses pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi dan wawancara. **Hasil:** Setelah dilakukan asuhan keperawatan pada pasien dengan kebutuhan psikosoisal selama 3x24 jam di dapatkan verbalisasi melihat bayangan menurun, distori sensori menurun, menarik diri menurun, prilaku halusinasi menurun, melamun menurun, curiga menurun, modar-mandir, menurun, konstentrasi membaik, orientasi membaik. **Kesimpulan:** Selama dilakukan asuhan keperawatan, kedua pasien menunjuk kan bahwa penerapan manajemen halusinasi pasien dapat mengontrol dan menurunkan frekuensi halusinasi yang dialami kedua pasien. **Saran:** Diharapkan pihak RSJ untuk selalu mengontrol jadwal harian dalam melatih kemampuan mengontrol halusinasi agar pasien bisa mandiri melakukan kegiatan tersebut.

Kata Kunci : Skizofrenia, Kebutuhan Psikososial
Daftar Refrensi : 17 (2013-2022)